

72 - 4. 01. 1992.

# Umzug, Weckruf und Polizeimusik

## Nackenheimen Floriansjünger feiern 100jähriges Jubiläum mit großem Programm

m. NACKENHEIM — Große Tage bringt das Jahr 1992 der freiwilligen Feuerwehr: 100 Jahre werden die Floriansjünger alt. Das Wehrjubiläum avanciert mit zu den größten Feierlichkeiten in der Carl-Zuckmayer-Gemeinde in diesem Jahr. Die Planungen sind abgeschlossen und die Termine liegen fest. Am Sonntag, 17. Mai, ehren die Feuerwehrkameraden um 9.30 Uhr ihre Toten auf dem Friedhof. Daran schließt sich um 10 Uhr der Festgottesdienst mit der Fahnenweihe an. Um 11.30 Uhr laden die Floriansjünger zur akademischen Feier in die Sporthalle der Hauptschule ein.

Richtig gefeiert wird einige Tage später im großen Festzelt „Im

Brühl“. Den Auftakt bildet das Konzert des Polizeimusikcorps Rheinland-Pfalz am Donnerstag, 28. Mai, 20 Uhr. Die Tanzveranstaltung mit der bekannten Band „Family“ folgt am Freitag, 29. Mai, 20 Uhr.

Am Samstag, 30. Mai, wird auf den Plätzen der Hauptschule ab 12 Uhr eine Fahrzeug- und Geräteausstellung zu sehen sein. Ab 14 Uhr sind Schauübungen geplant. Die kleinen Gäste können um 16 Uhr auf dem Festplatz am Luftballonwettbewerb teilnehmen und sich an heiteren Spielen beteiligen.

Am Abend ab 19.30 Uhr laden die Wehrmänner zum großen Dorfgemeinschaftsabend unter Mitwirkung der heimischen Vereine ins

Festzelt ein. Am Sonntag, 31. Mai, um 6 Uhr wird ein alter Brauch mit dem Weckruf durch die Ortsstraßen wieder aufleben. Die musikalische Begleitung hierzu hat die Bodenheimer „Schoppengarde“ übernommen. Ab 10 Uhr spielt das Bodenheimer Blasorchester zum zünftigen Fröhschoppen im Festzelt auf.

Mit zum Höhepunkt zählt der sonntägliche Festzug ab 14 Uhr durch die Ortsstraßen, der mit über 90 Zugnummern bestückt sein wird. Zum Ausklang des 100jährigen Geburtstages spielt am Abend um 20 Uhr die Tanz- und Showkapelle „The Boys“ auf. Im Unterhaltungsteil wird dabei auch die Showband „Die Bauern“ Mainz-Altstadt auftreten.